
Autofreie Altstadt?

Anfrage

1. Wie viele KFZ-Fahrten finden in der Altstadt statt?

2. Welchen Anteil haben diese KFZ-Fahrten in der Altstadt an allen KFZ-Fahrten im Stadtgebiet?

3. Welchen Beitrag liefern die KFZ-Fahrten in die / in der Altstadt an den Gesamt-Stickoxiden an 
der Messstelle Landshuter Allee?

4. Wie viele Lieferfahrten finden in der Altstadt statt zu Einzelhandel, Hotels, Gaststätten, 
Unternehmen und Betrieben, Behörden, Arztpraxen etc.?

5. Wie viele Hotels mit wie vielen Zimmern befinden sich in der Altstadt? Wie hoch ist der 
Gästeanteil, der mit dem Auto anreist?

6. Wie viele Handwerksbetriebe, Serviceunternehmen etc., die für die Ausübung ihres 
Geschäftes KFZ-Verkehr auslösen, haben ihren Betriebssitz in der Altstadt?

7. Wie viele öffentlich nutzbare Parkhaus-/ Tiefgaragen-Stellplätze gibt es in der Altstadt?

8. Wie viele KFZ sind in der Altstadt gemeldet?

9. Wie viele Tiefgaragen-Stellplätze, Stellplätze auf Privatgrund werden in der Altstadt von 
Unternehmen, Betrieben, Behörden genutzt für Inhaber, Mitarbeiter, Kunden, Besucher?
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